

## CCM destina más del 30% de sus beneficios en pro de los colectivos más desfavorecidos y al fomento de la cultura

tell, entregaron al presidente de AMIAB, Emilio Sáez, los galardones otorgados a esta Asociación.

COCEMFE-FAMA y AMIAB han inspirado constantemente las políticas del Ayuntamiento de Albacete en su apuesta decidida por la accesibilidad y por hacer de nuestra localidad una CIUDAD SIN BARRERAS.

### El doctor Julio Virseda, galardonado en 2006

El doctor Julio Antonio Virseda Rodríguez fue uno de los dos galardonados en los Premios Solidarios 2006, por su implicación profesional, cultural y social en la vida castellano-manchega, así como por sus grandes inquietudes sociales y humanas, siempre inclinadas a contribuir y participar en las demandas de la sociedad. El secretario de Estado de Defensa, Francisco Pardo, y el presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos, le hicieron entrega del premio.

Julio Antonio Virseda Rodríguez es jefe del Servicio de Urología del Hospital General Universitario de Albacete y un referente dentro de la medicina española, particularmente en su especialidad, la Urología.

Dedicado a diversas actividades, tanto profesionales como culturales y sociales, que requieren de un componente bastante importante de altruismo, Julio Virseda es un hombre con grandes inquietudes sociales, siempre inclinado a contribuir con los sectores más desfavorecidos.

Así, el doctor Julio Virseda considera que para intentar paliar las enormes desigualdades que existen en el mundo, la contribución de cualquier ser humano que pise este planeta, en lo que modestamente sus posibilidades le ofrezcan, no es solamente una devoción, sino que puede contextualizarse como prácticamente una obligación.

Por esta trayectoria vital de Julio Virseda, marcada por inquietudes en defensa de la justicia y la igualdad, se le concedió a este gran médico y



Tomás Mañas, consejero de Bienestar Social, entrega dos vehículos adaptados, con la ayuda financiera de la Obra Social y Cultural de CCM, en la Residencia de Discapacitados Físicos de Cuenca, a las asociaciones de Cocemfe y Aspaym.

mejor ser humano, si cabe, un galardón en la IV Edición de los Premios Solidarios.

### Obra Social y Cultural de CCM, premiada en 2007

En la V Edición de los Premios Solidarios, año 2007, el Grupo de Comunicación La Cerca ha fallado a favor de la Obra Social y Cultural de Caja Castilla La Mancha.

La complicidad de la Obra Social y Cultural de CCM en la consecución de una socie-

dad moderna es una de sus razones de ser y a lo que destina más del 30% de sus beneficios, actuando en varios ámbitos como en el fomento y difusión de la cultura acercando obras y artistas de primer nivel mundial al público castellano-manchego, y sus grandes aportaciones en materia educativa con la implantación de proyectos que abarcan todos los niveles, desde Educación Primaria a la formación posgrado, así como programas de educación y sensibilización medio ambiental.

Pero sus acciones más importantes, por la repercusión social que representan para el progreso de un país y en este caso especial para Castilla-La Mancha, son las que se realizan en el ámbito social con el objetivo fundamental de lograr la plena e íntegra Sociedad del Bienestar.

Desde hace nueve años, la Obra Social y Cultural realiza una convocatoria anual de ayudas sociales para entidades privadas sin ánimo de lucro. Con el compromiso de incrementar gradualmente todos

AMIAB, con su presidente a la cabeza Emilio Sáez (2ºi), y el doctor Julio Antonio Virseda (4ºi) fueron los premiados en la Edición del año 2006. En la foto junto, a las autoridades que les hicieron entrega de los galardones.

